

## BAB V

### SIMPULAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Setelah melewati berbagai proses dan tahapan dalam kegiatan BERSAMA selama tiga bulan, ditemukan beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

- 1) Kegiatan BERSAMA memberikan pemahaman dan edukasi dasar mengenai pertolongan pertama saat terjadi bencana alam bagi anak-anak RT01/03 Cimangpang. Hal ini dikarenakan anak-anak RT01/03 Cimangpang berada di wilayah yang rawan bencana alam, seperti gempa bumi dan tsunami, tetapi anak-anak tersebut belum memiliki pengetahuan mengenai pertolongan pertama yang sebenarnya sangat dibutuhkan ketika terjadi bencana alam. Oleh karena itu, diadakannya kegiatan BERSAMA sebagai bentuk sosialisasi kepada anak-anak RT01/03 Cimangpang mengenai pertolongan pertama.
- 2) Perancangan kegiatan BERSAMA yang telah dilaksanakan selama tiga bulan, berhasil menjadi wadah dalam meningkatkan edukasi mengenai pertolongan pertama bagi anak-anak RT01/03 Cimangpang, yaitu melalui rangkaian acara seperti sosialisasi, praktik, dan lomba mewarnai seputar pertolongan pertama dan alat-alat medis dasar yang dijelaskan narasumber yang kompeten dibidang pertolongan pertama, yaitu Palang Merah Indonesia (PMI) Bayah. Hal ini juga dapat dilihat melalui hasil pre-post yang menunjukkan adanya perubahan yang terlihat pada anak-anak setelah mengikuti seluruh rangkaian kegiatan.
- 3) Melalui kegiatan BERSAMA, anak-anak RT01/03 Cimangpang telah dibekali pengetahuan seputar tindakan pertolongan pertama yang dapat menjadi bekal mereka ketika menghadapi potensi bencana alam, sehingga diharapkan mampu mengambil tindakan yang tepat bagi dirinya, orang lain, dan keluarga. Hal ini didukung oleh rangkaian acara yang telah mereka ikuti, dan melalui salah satu luaran dari kegiatan BERSAMA, yaitu *activity book* menjadi bentuk edukasi lanjutan dari materi yang sudah

dibawakan saat kegiatan berlangsung, yaitu anak-anak dapat mengingat kembali dan mengerjakan berbagai soal dengan cara yang menarik.

## **5.2 Saran**

Terdapat beberapa saran yang diberikan selama seluruh rangkaian kegiatan BERSAMA berjalan, yaitu sebagai berikut:

### **5.2.1 Saran Akademis**

Dalam merancang sebuah kegiatan, terdapat beberapa mata kuliah yang perlu dikuasai untuk mendukung dalam merancang sebuah kegiatan, yaitu *Special Event and Brand Activation*, *Creative Media Production*, dan *Digital Graphic Communication*, sehingga dapat berguna dalam merancang kegiatan hingga luaran-luaran yang ingin dicapai. Selain itu, diharapkan Universitas Multimedia Nusantara memperdalam materi terkait pembuatan buku sebagai salah satu bentuk komunikasi, mulai dari perumusan konten buku, hingga buku tersebut siap untuk dipublikasikan.

### **5.2.2 Saran Sosial**

Dalam merancang sebuah kegiatan, perlu adanya perencanaan yang terperinci, salah satunya adalah *rundown*. Dalam hal ini, sebagai penyelenggara kegiatan perlu melakukan briefing secara jelas mengenai *flow* acara, sehingga pada saat kegiatan berlangsung dapat sesuai dengan rencana *rundown* yang telah dibuat. Selain itu, dalam merancang kegiatan perlu adanya berbagai pertimbangan yang dilakukan, seperti waktu dan tempat kegiatan.

Edukasi pertolongan pertama sangat dibutuhkan terutama bagi mereka yang tinggal di daerah rawan bencana. Oleh karena itu, sosialisasi pertolongan pertama tersebut harus memiliki jangkauan yang luas, sehingga edukasi mengenai pertolongan pertama bagi anak dapat lebih merata dan menyeluruh.